

## Vorweihnachtliches Geschenk

Dieses Jahr kam das Christkind schon einige Tage vor Weihnachten ins Heim.

Louis Russi, Geschäftsführer der Firma Russi Heizung-Sanitär AG überbrachte dem Senioren- und Gesundheitszentrum Ursern eine grosszügige Spende von Fr. 2'000.—.

Die Firma Russi Heizung-Sanitär AG ist nicht nur für ihre originellen Werbesprüche bekannt, sondern unterstützt seit Jahren unter dem Motto "Gutes tun" Vereine und Institutionen.

Im Namen aller Bewohnerinnen und Bewohnern vom Senioren- und Gesundheitszentrum Ursern bedankte sich die Geschäftsleitung, Xhavit Lipaj, für diese schöne Geste bei Louis Russi.

Wir wünschen der Firma Russi Heizung-Sanitär AG alles Gute sowie weiterhin viele gute Geschäfte im neuen Jahr.

